

Das Bauwerk wächst

Bienenbüttel. Jetzt geht es in die Höhe – der Bau nimmt dreidimensionale Formen an. Während Kanal-, Tiefbau- und Rohrarbeiten weitergehen, wurden die Streifenfundamente bereits ausgeschalt und die ersten Fertigteilwände montiert und abgestützt. Die Bewehrung der Sohle ist ausgelegt und die ersten Fundamentanfüllungen erfolgt. Die Montage des Blitzschutzes hat ebenfalls begonnen.

Wer sich einen Eindruck von der Baustelle machen möchte, kann dies jederzeit unter www.bienenbuettel.de/mehrzweckzentrum tun - hier gibt es alle zehn Minuten ein neues aktuelles Foto von der Livecam.